



RECIENTEMENTE SE REALIZÓ LA INAUGURACIÓN DE LA OBRA EN LA COMUNA CHONCHINA.

Adultos mayores cuentan con centro de día para sus actividades en Chonchi

443 millones de pesos fue la inversión para levantar el recinto como parte del programa Pequeñas Localidades, Lugares que Crecen, del Minvu.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Salas multiusos, oficinas de administración, boxes de atención de salud y kinesiológicos, urgencia, cocina y comedor son parte de los espacios habitados como parte de la construcción del Centro de Día del Adulto Mayor de Chonchi.

Se trata de un proyecto enmarcado en la ejecución del programa Pequeñas Localidades, Lugares que Crecen del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) y que representó una inversión de 443 millones de pesos.

Entregar atención integral a los adultos mayores busca esta iniciativa que consideró la construcción de un recinto de 555 metros cuadrados y que estuvo a cargo de la empresa Valca Construcciones SpA.

En los últimos días se realizó la entrega oficial de esta nueva infraestructura a la comuna, instancia en la que Julia Soto, presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores de Chonchi, calificó que "es una gran obra porque vamos a

tener donde reunirnos. Son 16 clubes de adultos mayores que hay en la comuna y muchas veces no teníamos donde reunirnos, entonces ahora sí vamos a tener una casa nueva".

Además, la dirigente afirmó que "esto lo vamos a saber planificar y utilizar bien. Tenemos un conjunto folclórico de adultos mayores y sus ensayos los van a hacer acá en esta sede; también hay actividades con kinesiólogos, vamos a recibir una mejor atención".

AGRADECIMIENTO

En este sentido, Fernando Oyarzún (indep. pro RN), alcalde chonchino, sostuvo que "esta alegría es de agradecimiento, de reconocimiento a una labor que han desarrollado nuestros adultos mayores y que efectivamente, siempre han entregado el todo por el todo por sus familias y por cada una de nuestra comunas, así es que solamente agradecer al Ministerio de Vivienda y Urbanismo esta tremenda inversión".

Asimismo, el jefe comunal expuso que "vamos a tener un lugar digno donde nuestras personas mayores

puedan estar y vamos a poder trabajar con las diferentes organizaciones de nuestra comuna tanto urbanas como rurales, así es que muy contento por esta infraestructura que esperamos prontamente pueda estar en operación".

Quien también formó parte de la inauguración del centro fue el delegado presidencial provincial, Marcelo Malagueño, mencionando que "esto es parte del mandato que nos ha dado el Presidente Boric de preocuparnos de dos grupos que son importantes: los jóvenes y los adultos mayores".

En el último caso, agregó que "estamos implementando este centro de atención de día, financiado por el Servicio de Vivienda y Urbanismo y cuya implementación será financiada con un convenio con el Senama (Servicio Nacional del Adulto Mayor); esto es una tremenda iniciativa, el diseño es innovador, cálido que además surge de profesionales del municipio y ahora estamos inaugurando en apoyo de las personas mayores de la comuna de Chonchi". ☺

CEDIDA